

Lyon, 24 mai 2013

---

## Compte rendu du CTL du 24 mai 2013

Le CTL a été convoqué aujourd'hui avec un ordre du jour principal unique : la création du SIP de LYON EST.

Nous avons rappelé l'opposition de FO à la création des SIP et en particulier dans le cas présent. L'économie générale du projet est calamiteuse. Les contribuables du nord-est lyonnais se retrouvent à au moins 2h AR de Bron Rebufer en transports en commun ! Quant aux agents de la trésorerie de Meyzieu (deux secteurs confondus), ils avaient clairement formalisé leur opposition à cette démarche à travers une pétition FO. De même, les principaux élus (Meyzieu, Décines) ont soutenu ce point de vue. Bref, le projet a fait à peu près l'unanimité contre lui, ce qui n'empêche pas l'administration de le maintenir jusqu'au bout, en dépit du bon sens. Le SIP à tout prix.

Principaux points :

- immobilier : pas de révolution. Le projet initial (350 000 euros) a été remisé. Il laisse place à un simple réaménagement de l'existant, principalement dans le périmètre de l'accueil. La sécurité en particulier a été améliorée même si des lacunes subsistent à notre sens.
- Equipe d'accueil : elle est commune aux deux SIP (Bron+Est) et est créée à l'occasion de la mise en place du nouveau SIP. Elle sera constituée de 8 agents, 5 FF, 3 GP provenant des deux services (5 Bron, 3 Est). La ponction sur les services « gestion » sera difficile à assumer en particulier pour les plus petites entités.
- L'accueil téléphonique fera appel à un serveur vocal interactif trois choix : horaires/adresses, paiement (poss. D'accès au CPS), assiette.

Le dossier de présentation ne comportait pas le SAGERFIP des services concernés, en particulier celui de Meyzieu pour permettre de confirmer/infirmier le niveau d'emplois imputés au secteur recouvrement. La délégation FO a demandé ce document plusieurs jours avant ce CT. En vain. **Ce défaut de transparence est inacceptable et nous l'avons vigoureusement dénoncé en séance. Quand les chiffres ne vont pas dans le sens voulu, l'administration les écarte !** Le tout accompagné d'une mauvaise foi badine.

Par ailleurs, nous sommes revenus sur le sort réservé à deux emplois FF implantés au CPS « relais » mais à ce jour non ouverts. Une affaire à suivre car nous n'avons pas eu de réponse définitive.

Plusieurs sujets ont été évoqués au titre des « questions diverses » :

- PSV2 aux HCL : mise en place le 19 juin, comme prévu. Aucune information nouvelle sur ce sujet.
- Indemnitaire géomètres : le Sfact applique une réglementation jusque là non mise en œuvre. « Seules » 10% des sommes en jeu seraient concernées... A suivre.
- Restructuration Paierie départementale/Lyon Municipale/Grand Lyon. : La délégation FO a demandé communication de l'état d'avancement du dossier. Au point mort nous dit-on... Nous avons dénoncé le démantèlement du département ainsi que « l'éventuel » mais funeste projet de fusion générale des ces trois grands postes SPL. Une usine à broyer du fonctionnaire de la DGFIP, au service des nouveaux féodaux qui se partagent en cercle très fermé les territoires et les compétences.

**Remy ALEMAN**

**Thierry MALOSSE**

**Tony PLUMAIN**

**Yves RAICHL**

**PS : SI VOUS SOUHAITEZ PLUS DE DETAILS, N'HESITEZ PAS A NOUS CONTACTER**

BULLETIN D'ADHESION

NOM : .....PRENOM : .....

GRADE : .....

AFFECTATION : .....

.....

déclare vouloir adhérer **F.O. DGFIP**

Fait à .....le.....

(signature)